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Entrate/Uscite 2018

Voce Entrate Uscite Saldo

Associazione 6960,00 7603,11 -643,11

Extra-Comitati aria Pulita 540,00 372,80 167,20

Cancelleria/Attrezzature 97,34 -97,34Cancelleria/Attrezzature 97,34 -97,34

Interessi/Imposte 2.74 106.5 -103,76

TOTALE 7502,74 8179,75 -677,01



Bilancio Consuntivo 2018
ATTIVO    PASSIVO    

Avanzo anno 2017 10287,76

Associazione 6960,00 Associazione 7603,11

Cassa 28,24 cassa

Cancelleria/Attrezzature 0 Cancelleria/Attrezzature 97,34Cancelleria/Attrezzature 0 Cancelleria/Attrezzature 97,34

Interessi/Imposte 2,74 Interessi/Imposte 106,50

Extra Comitati 540,00 Extra Comitati 372,80

TOTALE  ATTIVITA'    17818,74

TOTALE PASSIVITA'    8179,75

AVANZO 2018  9638,99

TOTALE A PAREGGIO    17818,74



Bilancio Preventivo 2019

ATTIVO  PASSIVO  

Avanzo anno 2018 9638,99

Varie 0 Varie 1000,00

Festa del sole 0 Festa del Sole 1500,00

Donazioni  0 Rimborsi spesa  500,00

Tesseramenti  400,00 Imposte  150,00

TOTALE  ATTIVITA'  10038,99

TOTALE  PASSIVITA'  3150,00

AVANZO 2019 6888,99

TOTALE A PAREGGIO  10038,99



Tesseramenti
• N° Iscritti 2018; 59 per  335 euro

• Quota tessera 2018; 5 euro

• Quota tessera 2019; 5 euro

Conto corrente associazione
COORDINATE BANCARIE INTERNAZIONALI - IBAN -

CODICE PAESE Cin Iban Cin Bban Abi Cab Conto

IT 07 R 08899 61440 000000370483

COORDINATE BANCARIE NAZIONALI - BBAN -

R 08899 61440 000000370483

Banca Intestazione conto

Cassa Rurale

"Sotto il Monte Solare"
Banca di credito Cooperativo di Treviglio

Società Cooperativa

Fil. Di Sotto il Monte Giovanni XXIII



Progetti/Lavori in corso 
• Assemblee su diversi temi ambientali.

• Comitati per l’ambiente.

• Festa del sole in collaborazione con i Comitati 

Genitori di Sotto il Monte (da riprogammare).

• Interventi nelle scuole per parlare di Acqua • Interventi nelle scuole per parlare di Acqua 

Pubblica  in collaborazione con Hidrogest.

• Partecipazione alla “Camminata con Gian Maria”, 

attività diventata un punto fermo dell’associazione.



Assemblee
• Si parte già a Gennaio con l’informazione sulle 

stazioni di ricarica delle auto elettriche. Un 
mercato in forte evoluzione e sviluppo.

• Ci sposteremo con la mobilità elettrica e Hibrida, 
e saranno i vari marchi automobilistici a spiegarci 
come funziona e quali vantaggi è possibile avere.come funziona e quali vantaggi è possibile avere.

• Porteremo nelle scuole una manifestazione sulle 
energie solari «La festa del Sole».

• Cercheremo nuove convenzioni sulle batterie di 
accumulo e faremo incontri per informare i nostri 
soci.

• Torneremo a parlare di Km zero e delle 
coltivazioni Bio.



Pro Loco
• La collaborazione continua e si consolida.

• Una attività di cui siamo coorganizzatori è l’Oktober
Fest.

• Abbiamo realizzato per il terzo anno consecutivo un
ottimo risultato economico e di gestione della festa.

•Siamo stati coinvolti nella ristrutturazione della•Siamo stati coinvolti nella ristrutturazione della
piazza di Brusicco, abbiamo reso al paese un luogo
finalmente vivibile.

•Partecipiamo alla consegna dei regali di «Babbo
Natale», per la gioia dei più piccini.



Dati Sito

Solare

Anno Visite singole % Accessi alle pagine

%

2010 8512 32351 

2011 15507 82,18 38187 18,04 

2012 18275 17,85 35736 -6,42 

2013 20625 12,86 39984 11,89 

2014 22980 11,42 42862 7,20 

2015 20425 -11,12 37367 -12,82 

2016 23427 14,70 46270 23,83 

2017 19803 -15,47 36554 -21,00 

2018 31216 57,63 108448 196,68 



Comitati
( La Nostra Aria - Rifiuti zero Lombardia) 

• La collaborazione continua, abbiamo svolto assemblee
pubbliche e organizzato manifestazioni nei paesi del
circondario.

• Un risultato delle nostre iniziative ha portato ad una
petizione riconosciuta dal consiglio europeo dove ci siamo
recati per esporre le nostre tesi. Seguiranno altre attività di
aggiornamento man mano si svilupperanno altre informazioni.aggiornamento man mano si svilupperanno altre informazioni.

•Abbiamo sostenuto una raccolta fondi per pagarci le spese
necessaria all’attività del gruppo. Un’attività molto difficile
senza un supporto della stampa.

•La preoccupazione maggiore è che i nostri amministratori
non vogliono impegnarsi nel chiedere una indagine
epidemiologica indipendente a tutela della salute pubblica.
L’unica in programma è quella organizzata dalla stessa
Italcementi….



Monitoraggio Impianti

Questo servizio, iniziato nel 2008, sembra essere ormai 
superato.
Siamo rimasti circa 40/50 soci degli oltre 200 a 
trasmettere i dati e neanche tutti i mesi.
Credo che la motivazione sia una costanza di 
rendimento degli impianti e che, salvo piccoli incidenti, il 

12

rendimento degli impianti e che, salvo piccoli incidenti, il 
tutto funziona per il meglio. 
Era giusto verificare l’andamento di produzione, almeno 
all’inizio, per capire se eravamo in linea con quanto 
ipotizzato, credo che possiamo dire di essere soddisfatti. 
I rendimenti, anche dopo 10 anni sono superiori al 
previsto.
Se siete d’accordo sospenderei la rilevazione mensile, 
restando disponibile a sostenervi in eventuali anomalie.



Consiglio Direttivo 2018/2019
Ruolo Nominativo

Presidente

Vicepresidente

Segretario

Elio

Mauro M.

DenniSegretario

Tesoriere

Consigliere del direttivo

Consigliere del direttivo

Consigliere del direttivo

Denni

Pieralberto

Giampietro

Alessio

Bruno


